

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari paparan data dan temuan penelitian mengenai Peran Koperasi Wanita Lancar Abadi dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat (studi kasus Koperasi Wanita Lancar Abadi Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung) yang telah diuraikan sebelumnya. Maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Peran Koperasi Wanita Lancar Abadi sebagai pemberdaya ekonomi masyarakat Desa Beji diantaranya adalah sebagai pemberi pinjaman modal kepada anggota, memberikan pelatihan kerja untuk meningkatkan kemampuan dan ketrampilan anggota, memberikan motivasi dan bimbingan untuk menumbuhkan rasa kesadaran dan tanggungjawab kepada semua anggota Koperasi.
2. Faktor pendorong untuk mencapai tujuan Koperasi Wanita Lancar Abadi diantaranya adalah kualitas sdm yang tinggi, jumlah modal yang mencukupi, dan pengelolaan manajemen yang bagus. Selain faktor pendorong ada juga faktor penghambat dalam menaciptakan kesejahteraan ekonomi masyarakat diantaranya adalah terjadinya kredit macet, kualitas sdm yang rendah, adanya usaha anggota yang kurang berkembang.
3. Solusi yang dilakukan oleh Koperasi Wanita Lancar Abadi dalam menghadapi masalah atau hambatan yang terjadi diantaranya adalah

menyelenggarakan bimbingan teknis yaitu dengan memberikan pelatihan-pelatihan kepada semua anggota koperasi yang bermanfaat dalam meningkatkan kompetensi dan kemampuan anggota selain itu juga memberikan materi dan motivasi yang meliputi materi membangun tim kerja efektif, materi tentang pelayanan anggota dan materi tentang pengelolaan manajemen koperasi. Selain itu solusi yang dilakukan oleh Koperasi Wanita Lancar Abadi dalam menghadapi hambatan yaitu dengan melakukan tabungan sukarela. Tabungan sukarela ini dipergunakan untuk mengatasi jika terjadinya kredit macet. Tabungan sukarela ini dibayarkan oleh semua anggota koperasi setiap satu bulan sekali. Dengan adanya tabungan sukarela ini sangat membantu pengurus koperasi dalam mengatasi masalah terjadinya kredit macet.

B. Saran

Setelah melakukan observasi dan penelitian terhadap peran Koperasi Wanita Lancar Abadi dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung , dengan kerendahan hati peneliti ingin menyampaikan saran sebagai berikut :

1. Pihak Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat serta menambah ilmu pengetahuan dan wawasan, yang diharapkan menambah referensi bagi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah khususnya.

2. Bagi Pihak Lembaga

Dengan adanya Peran Koperasi Wanita Lancar Abadi di Desa Beji Kecamatan Boyolangu Kabupaten Tulungagung diharapkan pihak lembaga lebih menggali lagi potensi yang dimiliki. Selain itu untuk pelatihan-pelatihan dan bimbingan yang telah didapatkan oleh anggota seharusnya menjadi kesempatan lagi untuk Koperasi Wanita lebih baik lagi kedepannya, khususnya dalam hal kesadaran dan tanggungjawab anggota dalam menyelesaikan berbagai macam kendala atau masalah yang dihadapi.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat mengkaji lebih dalam mengenai peran Koperasi Wanita Lancar Abadi, serta hasil penelitian ini dijadikan sebagai bahan referensi dan sebagai bahan pertimbangan.